

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan rahmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Keanekaragaman Makrozoobentos Sebagai Bioindikator Kualitas Perairan Sungai Bah Bolon Kab Simalungun Sumatera Utara”** untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Sains pada Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa banyak pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Untuk itu, dengan sepenuh hati penulis berterimakasih kepada Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis selama penyusunan skripsi, juga kepada Bapak Dra. Nusyirwan, M.S, Ibu Apt Endang dan Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak saran dan kritikan yang bersifat membangun dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa ucapan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada orangtua yang sangat saya sayangi Sahat Hubertus Purba S.Pd dan Ibunda Monika Tumanggor S.Pd yang senantiasa selalu memberikan dukungan, doa, kasih sayang serta dukungan moril maupun material. Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada saudara-saudara saya, kakak Julfitri Purba, Theresia Purba dan adik saya Michael Purba serta sahabat-sahabat saya yang selalu memberikan motivasi dan doa kepada penulis.

Penulis juga berterimakasih kepada teman-teman seperjuangan di kelas Prodi Biologi B 2017, terkhusus kepada teman saya Desi Christina Simanjuntak, Siti Anugerah Pakpahan dan Mutia Khairani yang selalu mendukung, membantu baik suka maupun duka selama empat tahun menempuh masa perkuliahan. Ucapan terimakasih yang tulus juga kepada sahabat terbaikku Elda Tampubolon, Ida Situmeang, Grace Sitompul, Oktrina Nainggolan, Try Hutajulu dan Ricky Nainggolan (EMIGO) yang telah memberikan bantuan moral dalam penyelesaian perkuliahan dan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mengharapkan saran ataupun kritikan yang bersifat membangun demi penyempurnaan skripsi ini, serta semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan aplikasi dalam kehidupan. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya.

Medan, 30 Juli 2021

Penulis

Margaretha Agnes Purba

NIM. 4173520020

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY